

新潟市と 観光誘客に関する協定を 締結しました

新潟市と佐渡市は、観光分野において連携・協力して誘客活動を行うため、誘客連携協定を8月1日に締結しました。

今後は、9月25日に行われるトキ試験放鳥等を生かした共同誘客キャンペーンの実施や、食や花等のテーマ型広域観光モデルルートの開発等により、観光・交流人口の拡大を図ります。

市役所 観光課 ☎63・5116



誘客連携協定を結ぶ篠田新潟市長(右)と高野佐渡市長(左)
於：新潟市役所

連携・協力事項

- ①首都圏、全国主要都市、海外へ向けた共同誘客活動
- ②両市への誘客を図るための旅行商品の開発
- ③両市の観光協会や交通事業者などを含めた誘客の体制づくり
- ④両市の観光案内所における相互案内の強化
- ⑤その他両市が必要と認める事項

小木・直江津航路

利用促進に取り組んでいます

現在、佐渡市と新潟県、上越市では小木・直江津航路の利用促進を目的に、様々な誘客活動に取り組んでいます。

小木・直江津航路につきましては、今年の4月1日に1隻体制になりましたが、この航路の重要性や利便性を広く知ってもらうための利用増の取り組み

や、利用率を高める取り組みを通じ、航路の今後のあり方の検討も、県をはじめとした関係各機関によって進められているところです。

また、佐渡市と上越市は友好港湾都市として、様々な市民の交流事業などにも取り組んでいます。

お祭りやイベント、スポーツなどを通じた交流や、佐渡への観光ツアー、上越への観光ツアーなども旅行会社から数多く企画・販売されています。

今後、佐渡でのトキ放鳥を契機として多くの観光客の方が佐渡を訪れ、小木・直江津航路を利用する方も増えることが予想されますが、皆さまにおかれましては秋の行楽等に小木航路を利用した上越市や長野方面へのご旅行はいかがでしょう。

お問い合わせ

市役所 交通政策課(生活路線係)

☎63-3184

